## Mathematikwettbewerb "Känguru der Mathematik" 2023

Das Känguru hüpft wieder... Wie jedes Jahr war es auch 2023 am dritten Donnerstag im März mal wieder soweit: Das Känguru besuchte uns und hatte jede Menge spannende und teilweise ganz schön knifflige Aufgaben im Gepäck. Mit einem Team aus 18 Dritt- und Viertklässlern nahm die Umlachtalschule am internationalen Mathematikwettbewerb "Känguru der Mathematik" teil. Die acht Jungs und zehn Mädchen hatten viel Spaß beim Lösen der Aufgaben und erhielten neben einer Urkunde auch alle einen Preis für ihre Teilnahme am Wettbewerb. Punktemäßig hatte am Ende Thea aus der Klasse 4a die Nase vorne und machte den weitesten Kängurusprung, wofür sie einen Preis und das beliebte Känguru T-Shirt erhielt. Jeder im Team kann stolz auf seine Leistungen sein und ist hoffentlich im nächsten Jahr wieder dabei, wenn sich die weltweit fast eine Millionen Teilnehmer erneut an die Knobelaufgaben des Kängurus wagen.